

Kornwestheimer Zeitung vom 28.9.2005

Es wird weitergetanzt

Kornwestheim (red). Der Tanzsportclub Solitude Kornwestheim lädt unter dem Motto „Es wird weitergetanzt“ für Sonntag, 2. Oktober, ab 15 Uhr zum Tanznachmittag in seine Vereinsräume in der Stammheimer Straße 10. Dabei wird nicht nur das Tanzbein geschwungen, die Besucher haben auch die Möglichkeit, sich über die Tanzkreise, neue Workshops und den nächsten Hochzeitskursus des Tanzsportclubs am 15. Oktober zu informieren.

INFO: Weitere Informationen über Veranstaltungen und Aktivitäten des Vereins gibt es auch im Internet unter: www.tsc-solitu.de.